

ちよつと

寄り道



8月2日、久々に太陽が顔を出したこの日、飯檍町の永澤清二さんのトマト畑では、加工用トマトの収穫作業が行われていました。今年は日照不足のため、トマトのできもイマイチとのこと。この日はたまの晴れ間を惜しむように、村のあちこちの畑で葉たばこや野菜を収穫する姿が見られました。



誕生おめでとう

赤ちゃんのなまえ	親の氏名	行政区
颯 太 (そうた)	井上 正勝	閑 沢 内
拓 海 (たくみ)	菅野 真澄	宮 平
将 大 (じょうた)	菅野 勝幸	蕨 二枚橋
大 河 (たいが)	高橋 彰	須 萱
竜 生 (りゅうせい)	菅野 博之	須 野
諒太郎 (りょうたろう)	北原 博史	野 野
健太郎 (けんたろう)	北原 博史	石
隆 久 (りく)	高池 誠治	
凜 (りん)	石山 刚志	
すぐすくと元気に育ってね		

結婚おめでとう

氏 名	行政区
菅 野 昭生	伊達郡川俣町
菅 野 律也	長 泥
佐 原 藤裕	二枚橋・須 萱
田 由紀子	福 島
武 菊政	草 野
齋 地京	伊達郡梁川町
阿 藤哲	飯 橋
菅 部万里	福 島
野 智也	比 市
川 信之	曾 曽
西 信子	大久保・外 内
未永くお幸せに	

あくやみ

氏 名	年齢	行政区
佐 藤 キシノ	93	二枚橋・須 萱
菅 野 幹彦	76	佐 小
佐 佐藤 秀	49	前田・八和木
花 野 藤 章	82	伊 丹
井 上 順子	72	関 長
佐 藤 祐子	72	
佐 藤 セツ	84	

ご冥福をお祈り申し上げます

(平成15年7月21日から平成15年8月20日までに届出のあったものを掲載)

村のうごき



▲答申書を手渡す川村部会長（中央）と長井部会長（右）

8月21日、諮問を受けて
いた「相馬農業高校飯館
分校のあり方」と「子供

をほめる運動」について
教育長に答申しました。

同会議では今年5月か

ら地域教育改革部会（川
村勝彦部会長）と社会教
育改革部会（長井実部会
長）で審議をすすめてき
ました。

答申の中の「相農飯館
分校のあり方」では①分
校でなくては取得できな
い専門技術や徹底した資
格取得②地域密着の食農
教育③村づくりへの参加
など地域との連携などが

叱られたりしたことを作
ります。
さらに、ほめられたり
要事が盛り込まれていま
す。

文や詩にまとめるこ
とも示されており、子供たち
の心に残るような試みも
考えられています。

今回の答申を受け村教
育委員会では、10月中に
今後の取り組み方針をま
とめる予定です。

盛り込まれており、特色
ある教育を実践していく
ことを中心にまとめられ
ています。

また、「子供をほめる
運動」では、合言葉を
「子供たちを家庭・学校・
地域で育てる」とし、
ほめたり叱つたりすること
との大きさを、あいさつ
や地域住民の声かけの重
要さが盛り込まれていま
す。

さ



犯罪のない明るい社会を

村長が1日保護司

8月10日

まつり

の会場で、保護司

と村更生保護婦人会の皆

さんが犯罪防止と罪を犯

した人の更正への理解を

求める「社会を明るくす

る運動」の一環として、

犯罪防止を参加者らに呼

びかけました。

当日は村長も1日保護

司として参加、チラシ等

を配り運動の理解と協力

を呼びかけました。